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Habituée des exercices de voltige comme des mises en abîme, l’agence Cro&Co Architecture 
invite à prendre de la hauteur et regarder le process derrière le projet, considérer le sujet 
derrière l’objet, et regarder les intentions autant que la résolution. Mais ne nous y trompons pas ! 
Cette vision en stéréo dévoile l’étonnante faculté avec laquelle Cro&Co aborde la question 
du sol, de son activation ou de son absence, pour développer des projets qui, dessus comme 
dessous font la part belle à des usages innovants et catalysent une vision de la ville émancipée 
de conceptions trop terre à terre. Elle reflète aussi la dynamique d’une agence qui cultive la 
réciprocité par son dialogue entre Cro&Co Architecture, dirigé par Jean-Luc Crochon et 
CroMe Studio, satellite prospectif et double réflexif dirigé par Nayla Mecattaf.

As accustomed to aerialist feats as deep reflection, Cro&Co Architecture invites you to take to 
the heights and look at the process behind the project, consider the subject behind the object, 
and discern the intention as much as the resolution. But don’t be misled – this stereoscopic 
perspective reveals the amazing dexterity with which Cro&Co approaches a piece of ground, 
its activation or its absence, to create projects that, above like below, give center stage to 
innovative techniques and promote a vision of the city emancipated from unduly down-to-earth 
conceptions. It also reflects the dynamism of an agency that cultivates reciprocity through 
the dialogue between Cro&Co Architecture, run by Jean-Luc Crochon, and CroMe Studio, its 
prospective satellite and reflective counterpart, led by Nayla Mecattaf.

croandco.archi

 

SENS DESSUS DESSOUS

exposition du 21 mai au 15 juin 2019

vernissage en présence des architectes 
le jeudi 23 mai 2019 de 18h30 à 21h
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